
１．１１月２５日に第６回定例理事役員会を開催致

しました。１月例会プログラムと会計報告の

承認と１２月例会プログラムの承認、奉仕プロ

ジェクト委員会の財団補助金プログラム事業

の報告書の承認を致しました。

２．１月の新年夜間例会は今のところ開催予定

で進んでおります。皆さん楽しみましょう。

３．ロータリー財団よりポールハリスフェロー

とマルチプルポールハリスフェローの認証状

が届いております。西原先生と大嶋会員です。

・・深川、羽幌、芦別ＲＣより、１２月例会案内並

びに１１月会報を受領致しました。

・・滝川、砂川ＲＣより、１２月例会案内を受領し

ました。

・・留萌南部特別支援学級への寄付について、先

般の理事会で終了する旨の決議を致しました

ので、本日留萌南部特別支援学級事務局宛に

事業終了のお手紙を発送いたしました。

奉仕プロジェクト委員会（社会奉仕担当）

　関野 委員

　１１月７日に開催した地区補助金事業が無事パ

ワスポにおいて、卓球台の寄贈をもって終了し

ました。決算も理事会の承認をもって終了し、

地区に報告を致しました。ご協力に感謝申し上

げます。報告書を皆様方に回覧致します。

Ｎｏ．２９０６

第１３回　１２月８日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………１４名
出席率 …………… ７２．００％

第１１回　１１月１７日

欠席会員 ………………７名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７２．００％

煙本日

　「会員忘年会」

煙次週予定

　－法定休会－

配偶者誕生日

　松　本　幸　子

　渡　部　久美子

　串　橋　美　幸

結婚記念日

　山　本　讓　二

（第１３回・第１４回）合併号

委員会報告告 ・・・・・・・・・・・・

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・



６０周年記念式典実行委員会　 福士 総務委員長

　会計を閉めたいと思いますので、今週中に請

求書の提出をお願い致します。宜しくお願い致

します。

親睦活動委員会　 　松本 副委員長

　１２月８日の会員忘年会に出席される方にお知

らせ致します。出席者に抗原検査キットをお配

り致しましたので、出席する前に検査をしてか

ら忘年会に参加して下さい。検査は３０分くらい

かかりますので、出席３０分前には用意をして下

さい。結果は線が１本でれば陰性で、２本出た

らアウトです。結果を携帯などのカメラで撮影

して頂いて、受付で見せてご参加下さい。宜し

くお願い致します。

　渡邊 親睦活動委員長

　次週は例年ですと、会員ご家族・来賓を呼ん

での年忘れ家族会でしたが、今年度はコロナに

より、厳かに会員だけで忘年会を開催致します。

今年の反省と来年に向けての希望を語り合いた

いと思います。例年ですと理事役員の皆様方か

らご協力を頂いて、たくさんの景品を取り揃え

ての大抽選会を開催しておりましたが、今年度

は中止として、寄付を募りません。来年６月の

最終夜間例会でこのコロナが終息していれば、

その時には大抽選会を開催致したいと思います。

宜しくお願いします。以上です。

・・本日、卓話の時間を頂きありがとうございま

す。　 　高橋会長

・・血液提供をしてきました。　 　武田幹事

・１２月もよろしくお願いします。串橋エレクト

・・これからとても楽しい事があります。とても

楽しみです。　 　燕副会長

・・会長の卓話を楽しみにしています。福士会員

・・良い事がありました。　 　関野会員

・・少し良い事がありました。　 渡部会員

・・良い事がありますように。　 　鈴木会員

　前　回　　３２２，０００円

　今　回　　 １０，０００円

　累　計　　３３２，０００円

「会員卓話」　 　高橋 会長

　先日、ニコニコＢＯＸの発表に懐かしい方の

お名前を聞いて、入会当時色々教えていただい

たことを思い出しました。なので今日は、入会

したころの思いからお話したいと思います。

　私の入会は２００９年７月、今年で１２年を過ぎ足

かけ１３年目になります。入会を勧められた時の

決め台詞は「入会カードを書いてくれ。昼飯を

一緒に食べよう」でした。いまだにこの決め台

詞は変わらず新入会員を誘う言葉になっている

ようです。

　入会当日、例会会場にいくと「ここも黒っぽ

いな」と感じました。黒っぽいとは男性のダー

クカラーのスーツが多いという意味です。当時、

私の仕事の業界も男性ばかりで、同じく黒っぽ

い色合いの集まりで、男性ばかりの集まりに私

自身は慣れていたのでさほど気にもしていませ

んでした。

　しかし入会してから知ったのですが、留萌ク

ラブ初の女性会員だったということです。さら

に、入会してから耳にする言葉は「留萌クラブ

は女性会員の入会を良しとしなかった」「女性が

入会するのであれば退会する」「乱れる」と言っ

た会員がいたということでした。

　新入会員研修の時もダイレクトにそのような

言葉を聞いたわけではありませんが、非常に重

く厳しい言葉だったのは今でも覚えています。

どうりで入会式の時、当時の對馬会長が手が震

えてなかなかバッジを付けられなかったのかが

理解できましたし、その時の中出幹事が例会終

第12回　12月１日（水）　天候 / 雨
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

プログラムム ・・・・・・・・・・・・

西原会員ポールハリスフェロー財団表彰



ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違
了後オクトンのカタログを持ってきて緊張した

面持ちで「こんなバッジも有りますがどうです

か」と聞かれたのも意味が分かりました。バッ

ジに関しては「みなさんと同じこのバッジでい

いです」と答えたとき拍子抜けしたというか肩

の荷が下りたような感じに見えました。

　新入会員研修をしていただいた先輩からは翌

年から年賀状にお褒めの言葉を頂くことができ

ました。毎年それが励みになりました。

　私自身は、ロータリークラブは紳士の集いだ

と思っていました。それは悪いイメージではな

く、私にとって男性同士の集いはとてもおしゃ

れで素敵な会のイメージです。そんな会に入れ

てもらえるなら端のほうに置いてもらえればい

いし、離れから見せてもらえるだけでもいいな

と思っていました。ただ、女性会員が入ったら

乱れるという言葉は重く圧し掛かっていました。

「乱れる」とはどういうことか私なりに考えて

みたのは、男女間の関係が起きるということで

す。男子校に女子が初めて入ってきたようなも

のですから、ザワつくのは想像できました。そ

んなことにならない絶対的自信はありましたが、

ある日の夜間例会で「高椅、スカート短くない

か」と言われました。普段履いていたスカート

ですが、他から見たときと自分の認識の違いを

知らされました。ロータリアンの基準を教えて

もらったように思いました。それ以来、そのス

カートは履いていません。なぜそこまで意識す

るかというと、私の行動が次の女性会員の入会

を拒むことになりかねないと思ったからです。

意識過剰かもしれませんが、それが留萌ロータ

リークラブ初の女性会員としての責任だとも

思っています。なぜなら、入会して１２年以上たっ

た今でも「留萌クラブ初の女性会員」といわれ

るからです。

　最近、地区の研修などでジェンダー問題、多

様化、ハラスメントなどという言葉が出てきま

す。女性は女性の感性があり、男性は男性の感

性があり、色々な感性があって、それはそれで

いいと思います。違う感性が補いながらいい方

向に進めれればと思いますが、最近は性別の違

い云々ではなく人として、ロータリアンとして

共に活動していけたらと考えます。

　先輩たちが誇りに思ってきたこのロータリー

バッジには「責任」と「誇り」を感じます。この

バッジに恥ずかしくないようこれからも精進し

ていきたいと思います。

１．１月６日に留萌市役所と留萌商工会議所主

催の新年交礼会が開催されます。私が出席し

て参ります。

・・久々の夜間例会楽しみにしています。親睦委

員会の皆様、ありがとうございました。

高橋会長

Ｎｏ．２９０７

第１４回　１２月２２日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………２１名
出席率 …………… １００．００％

第１２回　１２月１日

欠席会員 ………………８名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ６８．００％

（第１３回・第１４回）合併号

煙本日

　「Ｂｕｚｚ Ｓｅｓｓｉｏｎ」

煙次週予定

　－法定休会－

会員誕生日

　田　中　　　卓

配偶者誕生日

　森　　　智　子

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・ ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



・・今日は大いに楽しみましょう。　　武田幹事

・・バースディプレゼントありがとうございまし

た。今日はよろしくお願いします。　

　 　串橋エレクト

・・この時を楽しみにしていました。　 燕副会長

・・良い事がありました。今日も元気です。

　 　西原会員

・・結婚記念日です。とても幸せです。山本会員

・・２年ぶりのクリスマス例会、楽しみにしてい

ます。　 　関野会員

・・今日納車になりました。ありがとうございま

した。　 　青山会員

・・テレビ当りました。少し大きいです。

　 對馬会員

・・ダービーとりました。ありがとうございまし

た。　 　辻本会員

・・当りました。辻本、燕年度ありがとうござい

ます。　 　関野会員

・・当りました。うれピーです。　 田中（美）会員

・・ありがとうございます。素晴らしい１年でし

た。　 松本親睦活動副委員長

　前　回　　３３２，０００円

　今　回　　 ５０，０００円

　累　計　　３８２，０００円

第13回　12月８日（水）　天候 / 晴
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

プログラムム ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 会員忘年会員忘年会会


